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Abstract (en)
The bowling ball (1) has outer surface motifs (4) which have their outer edges in the form of broken lines, except at the poles (2) and an equatorial
band (3). The motifs are made in the form of interrupted grooves that are distributed evenly over the ball's outer surface with one end of each groove
close to a pole and the other near the equator, and extending along meridionally lines. The polar ends of the grooves can be connected to a ring (5)
containing a logo (6), from which they taper towards the equatorial ends.

Abstract (fr)
La présente invention est relative à une boule (1) pour jeux de boules du type comportant sur sa face externe des motifs (4) dont les bords forment
des lignes essentiellement brisées, sauf au niveau des pôles (2) et d'une bande équatoriale (3), qui empêchent en conséquence la propagation des
ondes de choc. La boule selon l'invention est caractérisée en ce que lesdits motifs sont constitués par des rainures (4) interrompues régulièrement
réparties sur la surface externe de chaque hémisphère nord et sud de ladite boule (1), les premières extrémités desdites rainures étant situées
au voisinage d'un desdits pôles (2) et les secondes extrémités étant situées au voisinage de ladite bande équatoriale (3). Applicable aux boules
utilisées pour la pétanque, le jeu provençal, la longue et la lyonnaise. <IMAGE>
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